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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA LUISA ADRIANA GUTIÉRREZ UREÑA.- Solicito al 

diputado Cervantes Godoy si nos puede decir si tenemos el quórum requerido para iniciar 

la sesión. Diputado Secretario, proceda a pasar lista de asistencia.  

EL C. SECRETARIO DIPUTADO CARLOS CERVANTES GODOY.- Claro que sí. Con su 

venia.  

Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia. 

Diputada Luisa Gutiérrez Ureña: presente. 

Diputado José Martín Padilla Sánchez: presente.  

El de la voz, Carlos Cervantes Godoy: presente.  

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: presente. 

Diputada Alejandra Méndez Vicuña: presente. 

Diputada Adriana Espinosa de los Monteros García: presente.  

Diputado José Gonzalo Espinosa Miranda: presente.  

Diputado Ernesto Alarcón Jiménez:  

Diputada Gabriela Quiroga Anguiano: 
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Presidenta, le informo que tenemos una presencia de 7 diputados de 9, por lo tanto hay 

quórum.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario.  

Se abre la sesión.  

Ya que el orden del día de esta sesión ha sido distribuido con oportunidad y se ha 

informado previamente los asuntos correspondientes de la agenda de hoy, solicito al 

Secretario ponga a consideración de las y los diputados, previa dispensa de su lectura, y 

de no haber observaciones se proceda  a su aprobación de forma económica. 

EL C. SECRETARIO.- ¿Alguna o algún diputado desea hacer uso de la voz? 

Siendo que no hay intervenciones, dispensada su lectura, por instrucciones de la 

Presidencia se somete a votación el orden del día propuesto.  

Quienes estén a favor del acuerdo, favor de manifestarlo.  

Quienes estén en contra sírvanse manifestarlo.  

Abstenciones.  

Se aprueba el orden del día de esta sesión. 

LA C. PRESIDENTA.- Una vez desahogado el punto anterior y pasando al punto 3 del 

orden del día, que consiste en la lectura y en su caso la aprobación del acta de la sesión 

de instalación de esta Comisión, le pido amablemente al diputado Secretario proceda a 

preguntar a las y a los diputados presentes si es de obviarse la lectura, ya que fue 

distribuida de manera previa y someta a votación si es de aprobarse el acta de la sesión 

de instalación de la Comisión. 

EL C. SECRETARIO.- Debido a que esta Comisión hizo llegar con anticipación a ustedes 

el acta de la sesión mencionada, preguntaría a las diputadas y diputados presentes si se 

dispensa la lectura de la misma y si están de acuerdo en aprobar el acta de referencia. 

¿Algún diputado que desee hacer uso de la palabra? 

Diputada Presidenta, se aprueba el acta de la sesión de instalación de la Comisión de 

Gestión Integral del Agua. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

El siguiente punto del orden del día es la consideración de la versión estenográfica de la 

sesión de instalación de la Comisión de Gestión Integral del Agua, la cual fue distribuida 
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con anterioridad. Le solicito al diputado Secretario pregunte a las y los diputados si tienen 

alguna consideración respecto a la misma. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se pregunta a los presentes si 

se tiene alguna consideración sobre la versión estenográfica referida. 

Le informo, Presidenta, que no hay consideraciones. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado Secretario. 

Continuando con el orden del día, pasaríamos a la lectura y en su caso aprobación del 

Programa de Trabajo del primer año de ejercicio correspondiente a esta Comisión. Le 

solicito al Secretario pregunte a las y los diputados integrantes y presentes si es de 

obviarse la lectura del Programa de Trabajo, ya que éste se les hizo llegar con 

anticipación. 

EL C. SECRETARIO.- Muy bien. En virtud de que esta Comisión hizo llegar con 

anticipación a ustedes el Programa de Trabajo, preguntaría a las diputadas y diputados 

presentes si se dispensa la lectura del mismo. 

Quienes estén de acuerdo sírvanse manifestarlo. Les pediría por favor que abrieran sus 

cámaras para poder registrar su voto. 

Quienes estén en contra. 

Abstenciones. 

Aprobada la dispensa de la lectura del Programa de Trabajo, Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario.  

Le solicitaría, diputado Secretario, pregunte a las y los diputados presentes si desean 

realizar alguna observación respecto al Programa de Trabajo. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidenta se pregunta si alguna o algún 

diputado de los presentes desea hacer alguna observación al proyecto del Programa de 

Trabajo. 

Diputada Presidenta, no hay comentarios al Programa de Trabajo. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario.  

Le solicito de nueva cuenta someta a votación económica la aprobación del Programa de 

Trabajo del primer año de ejercicio de la Comisión de Gestión Integral del Agua. 



4 

 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se somete a votación el 

proyecto del Programa de Trabajo del primer año de ejercicio de la Comisión de Gestión 

Integral del Agua. 

Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su mano. 

Quienes estén en contra sírvanse manifestarlo. 

Abstenciones. 

Presidenta, le informo que ha sido aprobado el Programa de Trabajo del primer año de 

ejercicio de esta Comisión de Gestión Integral del Agua. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario.  

Les agradezco a todos los diputados integrantes de esta Comisión la aprobación. 

Continuando con el orden del día, pasaríamos al informe de asuntos remitidos a esta 

Comisión. Informo que se nos enviaron los siguientes instrumentos legislativos: 

Primero, una iniciativa del diputado José de Jesús Martín Castañeda recibida por esta 

Comisión el día 27 de octubre del 2021 y con rectificación de turno de fecha 4 de 

noviembre del mismo año para Comisiones Unidas de Desarrollo Rural, Abasto, 

Distribución de Alimentos y de Gestión Integral del Agua. 

Segundo, un punto de acuerdo presentado por el diputado Gonzalo Espina Miranda, 

recibido el 27 de octubre de 2021. 

Por último, una iniciativa del diputado José de Jesús Martín Castañeda, recibida por esta 

Comisión el día 27 de octubre de 2021 y con rectificación de turno el 4 de noviembre del 

mismo año para Comisiones Unidas de Desarrollo Rural, Abasto y Distribución de 

Alimentos y Gestión Integral del Agua. 

Discúlpenme, volví a repetir el punto uno. 

El punto tres es, y por último, una iniciativa presentada por los diputados Daniela Gicela 

Álvarez Camacho y Royfid Torres González, turnado a la Comisión el día 27 de octubre 

de 2021. 

Estos documentos ya se hicieron llegar a sus correos electrónicos institucionales por la 

secretaría técnica y nos encontramos todavía en el plazo de los 45 días para su 

dictaminación. 
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Si existiera alguna o algún diputado que desee hacer comentarios, nos gustaría 

escucharlos. 

Siendo así, le solicito al diputado Secretario dé cuenta del siguiente punto del orden del 

día. 

Diputado Carlos Cervantes, no lo escuchamos. 

EL C. SECRETARIO.- Perdón, se me desconectó el micrófono. 

El siguiente punto del orden del día son los asuntos generales, por lo que si alguna 

diputada o diputado desea hacer alguna propuesta o tratar algún asunto, sírvase 

manifestarlo. 

No hay ninguna consideración para los asuntos generales, Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Agradeciendo a todos su amable cooperación. 

Una vez agotados los asuntos en cartera y siendo las 18 horas con 16 minutos, se levanta 

la sesión. 

Les agradezco muchísimo. 

EL C. SECRETARIO.-Muy buenas tardes a todas y todos, diputadas y diputados. 

 


